

Un raid aérien de la CI fait au moins 8 morts en Syrie



La Havane, 17 avril, (RHC).- La coalition internationale conduite par les États-Unis a lancé une nouvelle frappe aérienne contre la Syrie. Le raid aérien lancé contre le village d'Al Sukaria, près de Deir Ez-zor, a fait au moins 8 morts, d'après des sources militaires syriennes.

Les attaques de la CI ont sérieusement endommagé les propriétés et les maisons de cette localité située à 460 kilomètres au Nord-est de Damas.

Les quartiers dans l'Est de la ville de Deir Ez-zor sont harcelés par l'État Islamique depuis plus de 3 mois déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127242-un-raid-aerien-de-la-ci-fait-au-moins-8-morts-en-syrie>



Radio Habana Cuba